



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによりことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。

オープントークに参加しました

2月2日(火)に6年生が中学校に行き、授業を受けたり、中学校生活についての説明を聞いたりしました。6年生全員が、中学校生活を楽しみにし、中学校でもがんばろうという気持ちを強くしました。残り少ない小学校生活を大事にし、中学校でもがんばってくださいね。



ぼくはオープントークに行き、早く中学校に行きたいと思いました。なぜなら学校がとてもきれいで、授業が楽しかったからです。



授業が終わった後に、中学校での生活について、授業について、部活についてなどいろいろ話を聞きました。改めて「中学校に入学するんだ」と思いました。

授業を受ける前は、少しきんちょうしていました。ぼくは英語の授業を受けました。他の人に質問したり、先生がおもしろくしてくれたので楽しかったです。

今まで私は、中学校はテストがたくさんあって難しいという印象が強かったです。でも、今日、先生の話の聞いたり、体育祭や文化祭、部活動をしている写真を見たりすると、もちろん勉強は大切だけど、楽しくてわくわくする気持ちが自然とわいてきました。

英語は楽しいよ！

4日(木)に1, 2年生がALTのイェー先生と英語で遊びました。自分の今の状態(寒い、おなかがすいている、疲れている等)を英語で言い合うゲームをしました。「How are you? I'm hungry.」などと楽しそうに話していました。低学年の間から英語に親しんでいけるといいですね。



救急法を学びました

9日(火)に、5年生は消防署の方に、救急法を教えていただきました。AEDの使い方や三角巾を使った応急処置のしかたを丁寧に教えていただきました。三角巾をたたんだり、本結びをするのが難しいようでしたが、いざという時のために覚えておきたいですね。



26日(金)午後7時30分からPTA総会です。また、28日(日)8時から資源回収です。お忙しいとは思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

ひまわり教室を実施しました 2月10日(水)

芦原警察署生活安全課の方にきていただき、ひまわり教室を実施しました。軽い気持ちで何気なくやってしまうことが、実は犯罪行為につながる気づかされました。「私たちの心の中には、天使と悪魔が住んでいるが悪魔の心に負けないようにしてほしい」とも話されました。インターネットの使い方では、インターネットに書かれている情報を鵜呑みにしないことや、自分のこと・友達のことを安易に書き込まないことを確認しました。最後に「悪いことをしない。悪いことに誘われても断る。おうちの人に心配をかけない。」ことを約束しました。

何かをする前には、やっていいことかよくないことかをよく考えて行動しましょう。



